



Hallo,

Ich bitte um Kontaktaufnahme zwecks Erläuterungen, warum monatelang eine derartige Lärmbelastung an 5-6 Wochentagen , täglich!!! von 6.30 Uhr an mit so lauten Maschinen, metallenen Containerscheppern... erlaubt ist. Gibt es keinen Nachbarschutz?

Geben Nachbarn (Wohnen  in der Zeit ihr Leben auf?

Morgentliches Lüften mit der einzigen kühlen Luft des Tages entfällt, weil man sonst den Lärm noch mehr in die Wohnung lässt. Arbeiten im Homeoffice wird zur Qual.

Bitte informieren Sie mich-besser noch entschädigen Sie mich- zur verminderten Lebensqualität.

Danke und freundlicher Gruß

